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AGENDA VOTATION: 
3 juin : gares 

- de Saignelégier et 
- du Noirmont

9 juin : stamm au Pub
fiction

INITIATIVE FONDS CLIMAT 
Merci à toutes et tous pour votre
aide à récolter des signatures. Vos
feuilles doivent être transmises à :
PSJ, Rue du Nord 38, 2800
Delémont, jusqu’au 7 juin. 

Lien vers l’initiative pour un fonds
climat rapidement (lien).

Consignes de vote

L’annonce de La Poste suisse de supprimer 170
filiales d’ici quatre ans fait grincer des dents
dans le Jura. Le géant jaune n’a pas précisé pour
le moment quels offices étaient en danger et si
le canton du Jura sera concerné ou non par des
fermetures. Notre député parlementaire
Nicolas Maître, membre de syndicom dans le
Jura, fait part de son mécontentement et
regrette « une annonce abrupte. » Il s’interroge
sur le nombre de filiales qui seront maintenues
à l’avenir dans des régions périphériques
comme le canton du Jura. « On imagine que La
Poste ne s’arrêtera pas là et on peut imaginer, à
long terme, qu’il ne restera vraiment plus rien
pour les clients et que le service public sera
sérieusement mis à mal », a-t-il ajouté au micro
de RFJ.

Article complet ici. 

Annonce abrupte de la POSTE

Il est temps d’augmenter la
démocratie ! 
Plus d’un quart de la population résidant en Suisse ne
dispose pas du passeport suisse, bien que de
nombreuses personnes concernées soient nées et aient
grandi en Suisse. L’initiative pour la démocratie veut
changer cela.

Le parlement du 28 mai 
INITIATIVE pour la démocratie

-Lors des questions orales, Jelica Aubry-Janketic et
Nicolas Maître ont apporté leur soutien aux
parents d’enfants en difficulté, notamment ceux
souffrant d’autisme.
-Il a aussi été question de soutien à la presse.
Pierre-André Comte a en effet dressé un état des
lieux.
- Le Parlement a accepté le principe d’une
participation jurassienne concernant l’avenir du
site de Bellelay. 
-Le président du PSJ Raphaël Ciocchi a quant à lui
demandé quelques informations au sujet de
l’avenir du ceff à Moutier. 
-Patrick Cerf a déposé une question écrite en lien
avec la poussée de l’extrême-droite, notamment
dans le milieu scolaire.

Le résumé ici: LIEN

https://www.psju.ch/
https://www.psju.ch/wp-content/uploads/2024/04/Initiative-cantonale-fonds-climat-Feuille-signature.pdf
https://www.psju.ch/category/actu-jura/
https://www.psju.ch/couts-de-la-sante-faire-les-bons-choix/
https://www.psju.ch/strategie-postale-quelle-action-gouvernementale/
https://www.sp-ps.ch/fr/campagne/webinaire-primes/
https://www.sp-ps.ch/fr/campagne/webinaire-primes/
https://www.psju.ch/wp-content/uploads/2024/04/Initiative-cantonale-fonds-climat-Feuille-signature.pdf
https://www.psju.ch/wp-content/uploads/2024/04/Initiative-cantonale-fonds-climat-Feuille-signature.pdf
https://www.rfj.ch/Scripts/Index.aspx?id=8471242
https://www.psju.ch/category/actu-jura/

